
令和４年度 第１回 積志中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時 令和４年４月２５日（月）１５時から１６時３０分まで 

 

２ 開 催 場 所 積志中学校 会議室 

 

３ 出 席 委 員 今宿 康一、三輪 清、岡本 知之、林 和法、北 一樹、髙橋 美香 

 

４ 欠 席 委 員 上野 由紀夫 

 

５ オブザーバー 渥美 年弘（スポーツ施設利用運営委員会委員長） 

 

６ 学    校 森田 忠（校長）、永田 行央（教頭）、髙林 昭寿（ＣＳ担当）、 

北寒寺 知子（ＣＳディレクター） 

 

７ 教育 委員会 小川 誠司（教育総務課） 

 

８ 傍 聴 者 なし 

 

９ 協 議 事 項 

  （１）会長の選出と副会長の指名 

  （２）議長選出 

  （３）積志中学校の運営方針の説明と承認 

  （４）夢育やらまいかＣＳ加算分の意見書について 

  （５）その他 

 

１０ 会議録作成者 ＣＳディレクター 北寒寺 知子 

 

１１ 会 議 記 録 

    司会の髙林から、委員総数７人のうち６人の出席があり、過半数に達するため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

 

（１）会長の選出と副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、岡本委員から今宿委員を会長に推挙

する旨の発言があり、全員異議なく、これを承認した。また、その後、会長に選任された今宿委員

から、北委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

  （２）議長選出 

     司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、岡本委員より立候補があった。今

宿委員より本年度は岡本委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なく、これを承

認した。 

 

  （３）積志中学校の運営方針の説明と承認 

     議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。 



・ 子供たちが自分から意見等を発信する力が付いていくとよいのではないか。（林委員） 

・ 自分の意見を主張しながら相手の意見を聞くという力が必要。将来、社会にでるとプレゼン

テーションをする機会もある。（岡本委員） 

・ 挨拶、人との対話を積極的にすることが重要。（今宿委員） 

・ 良いところとして、挨拶する生徒が多い、まじめな生徒が多い。逆を返すと、積極性が少な

く、大人しい印象。外に出て自分たちから動かないと出来ないという野外活動等は大切では

ないか。（北委員） 

・ 積志中学校の生徒は挨拶ができているので、良い。（林委員） 

・ 今後、授業の様子を見ていきたい。（岡本委員） 

・ 積志地区の小学生は恥ずかしそうに挨拶をする。中学生は大きな声で挨拶をするようにな

った。小学生の保護者の中には、挨拶をする親としない親がいる。親が対話できるようにで

きると子供も親を見て育つのではないか。（三輪委員） 

・ コロナで行事が少ないこともあり、学校での活動が見えてこないという保護者の意見を聞

くことがある。今後、学校と保護者で一緒にやっていける行事等があれば、学校の中を感じ

ることができるのではないか。（北委員） 

・ 積志交番より、防犯の面で面識のない人に子供から挨拶するのはあまり良くないと言われ

た。（高橋委員） 

・ 単体の活動をしっかりと横で繋げることがコミュニティスクール。地域の方との繋がりが

もてるようになると子供たちも安心。（岡本委員） 

・ 人前で自分の考えを述べることを繰り返しやらせたり、体験活動や集団活動を充実させて

いったりしていく中で、成功体験を重ねていくと、自己肯定感も高めることができるのでは

ないか。（岡本委員） 

    協議の結果、全員異議なく、これを承認した。 

 

（４）夢育やらまいかＣＳ加算分の意見書について 

     議長の指示により、教頭から夢育やらまいかＣＳ加算分について説明があり、委員から、以下

の発言があった。 

    ・ 予算については地域の方を講師として呼ぶ等、有効に遣っていただきたい。（岡本委員） 

協議の結果、全員異議なく、これを承認した。 

 

（５）その他 

    ・ 今後、委員の方には授業や行事など、学校の教育活動の様子を見ていただきたい。（校長） 

・ 委員の名札を作ってほしい。名札があると学校に来校した際、職員に一言声をかけやすい。

（岡本委員） 

・ ２回目の協議会までに、積志小学校と有玉小学校とそれぞれのコーディネーター、ディレク

ターと打ち合わせの機会をもちたい。（岡本委員） 

・ 生徒を交えて意見交換会をしたい。（岡本委員） 

・ 地域人材を利用していきたい。夏休みの補習等、例えば地域で人材を募集し、地域の人たち

が生徒に教えていくことも良いのではないか。将来的には、そのような活動が広がっていく

とよい。（岡本委員） 

      

    その他報告事項等 

・ ＣＳ担当から、次回の会議は、令和４年９月５日（月）１４時３０分から積志中学校会議室

で開催する旨の報告があった。その際、時間に都合のつく委員には、５時間目の授業（１３

時２０から１４時１０分まで）を参観してもらいたいという旨の連絡があった。 


